

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Freitag, 09.09.2022, 17:43 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Alle Politik ist global gescheitert Ohne Ausnahme

Ich sage Euch

Denken beginnt dort, wo der Mensch sich ernsthaft fragt: "**Wo bin ich falsch abgebogen?**"

Also sage ich Euch

Die Ampelkoalition ist gewiss, unstreitig und entschieden am Ende einer raum- und zeitgeschaffenen Sackgasse. Sie steckt fest, steht vor einer unüberwindbaren Felswand, also vor einem, bis in den uferlosen Himmel hineinreichenden, Bergmassiv, dieses alles Weiter-**So** nicht nur ausschließt, sondern jeden Versuch mit schwerem Geröll kontert.

Olaf Scholz ist ein aufgeblasener Popanz, **JA**, ein fürwahr hohl-lärmender Kläffer, gebunden an einer rostigen Fahnenstange, inmitten einer öd-verwaisten Ruine.

Robert Habeck sollte zu mir kommen und an meine Tür klopfen. Er sollte Annalena Baerbock mitbringen, dass ich ihnen den Weg weise. Ich bin deren einzige Chance. Und also sie meiner Einladung nicht folgen, so rate ich ihnen, noch an diesem Wochenende gemeinsam zurückzutreten.

Wahrlich sage ich Euch

Eine Sackgasse ist auch Morgen eine Sackgasse. Wer also nicht umkehrt, wo will er hin?

Wehe Euch!

Und bitte ich um Vermittlung

Ich Bin
der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose
Antisemit, Antichrist und Antikapitalist, also Antifaschist
Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 09.09.2022